
С О Д Е Р Ж А Н И Е

Линейные системы

| | |
|---|----|
| Ибрагимов Д.Н., Царьков К.А. Об одном подходе к решению задачи быстродействия для линейных систем с дискретным временем на основе метода Кротова..... | 3 |
| Маргун А.А., Буй В.Х., Бобцов А.А. Диагностирование параметрически неопределенных систем с произвольной относительной степенью при неизмеряемом входе | 36 |

Стохастические системы

| | |
|--|----|
| Вайчполис М., Маркович Н.М. Исследование количества треугольников в графах, эволюционирующих кластерным присоединением | 56 |
|--|----|

Управление в технических системах

| | |
|---|----|
| Верба В.С., Меркулов В.И. Подходы к оптимизации методов наведения на высокоскоростные интенсивно маневрирующие цели. Ч. 1 | 73 |
|---|----|

Интеллектуальные системы управления, анализ данных

| | |
|---|----|
| Дружинина О.В., Петров А.А., Масина О.Н. Моделирование и стабилизация систем конвейерного транспорта с интеллектуальным управлением | 81 |
|---|----|

Заметки, хроника, информация

| | |
|---|-----|
| 90 лет со дня рождения Владимира Иосифовича Гурмана | 102 |
|---|-----|

C O N T E N T S

Linear Systems

| | |
|--|----|
| Ibragimov D.N., Tsarkov K.A. On an Approach to Solving the Time-Optimization Problem for Linear Discrete-Time Systems Based on Krotov Method..... | 3 |
| Margun A.A., Van Huan Bui, Bobtsov A.A. Diagnosis of Uncertain Systems with Arbitrary Relative Degree and Unknown Input | 36 |

Stochastic Systems

| | |
|---|----|
| Vaičiulis M., Markovich N.M. Investigation of Triangle Counts in Graphs Evolved by Clustering Attachment | 56 |
|---|----|

Control in Technical Systems

| | |
|---|----|
| Verba V.S., Merkulov V.I. Approaches to Optimization of Guidance Methods for High-Speed Intensely Maneuvering Targets. Part 1. Justification of Requirements for Ways of Optimization of Guidance Methods..... | 73 |
|---|----|

Intellectual Control Systems, Data Analysis

| | |
|--|----|
| Druzhinina O.V., Petrov A.A., Masina O.N. Modeling and Stabilization of Conveyor Transport Systems with Intelligent Control | 81 |
|--|----|

Notes, Meetings, Information

| | |
|---|-----|
| 90th Anniversary of the Birth of Vladimir Iosifovich Gurman | 102 |
|---|-----|